

## [Argenteuil Que nous Aimons - Blog des élus de l'opposition Argenteuil](#)

[« Philippe DOUCET, grand absent des réunions de - Aux conseils de proximité, il y a les invités... et »](#)

### **Le collectif du Petit Marly s'invite au forum urbain**

Par AQNA le vendredi 29 octobre 2010, 13:07 - [Politique Générale](#) - [Lien permanent](#)

Un forum qui fait « pschitt »... mais pas pour tout le monde !

Annoncé à grands renforts de communication, ce 2ème Forum ne fait pas le plein c'est le moins que l'on puisse dire puisque malgré une mise en scène alléchante, et fort coûteuse, une nouvelle fois en communication (voir les bandeaux dans la rue PVC), un cadre unique (la cave dimière) et l'inévitable buffet censé attirer du monde... pas plus de 75 personnes au plus fort de la soirée... en comptant la trentaine de personnes composant à la fois le personnel municipal et les élus appelés en renfort « pour faire du monde » relève Xavier PERICAT présent à l'inauguration !

Si rien ne s'est passé depuis le précédent forum l'année dernière, ce fut toutefois une occasion rêvée pour les habitants du petit Marly de faire part de leur mécontentement vis-à-vis du maire, du Plan local d'Urbanisme et de sa politique de bétonnage systématique !

Un forum déconnecté des réalités immédiates d'Argenteuil... face à la colère des habitants en proie au bétonnage de leur quartier ! Si les thèmes proposés au Forum peuvent être alléchants, éco-quartiers, développement durable, aménagement des berges de Seine... force est de constater que ces projets sont en décalage TOTAL avec la réalité vécue par les habitants de nombreux quartiers :

- Le collectif du Petit Marly dénonce la construction d'un immeuble à la place d'une propriété située dans un parc arborée... - Le Collectif Pierre Joly dénonce la construction d'un immeuble à l'intérieur de la cour de leur cité... - Les habitants du quartier de la Colonie dénoncent la construction de 215 logements SANS LA MOINDRE CONCERTATION

D'ailleurs Philippe DOUCET concède lui-même : « Les choses ne se feront pas demain... » alors Monsieur DOUCET, cessez de vouloir faire rêver les gens avec des projets qui ne se feront pas... contentez-vous d'éviter à beaucoup d'Argenteuillais de vivre un cauchemar en bétonnant Argenteuil !

AQNA - Propulsé par [Gandi Hébergement](#) avec [DotClear 2](#) - [Informations légales](#)